

宿泊教室へ行ってきました

1年生46人が、5月17日(月)、18日(火)の2日間、熊本県立豊野少年自然の家へ「宿泊教室」に行ってきました。当日の早朝、八代市や宇城市で洪水警報が出されたため、実施できるか心配しましたが、お昼前には雨脚が落ち着いてくるとの予報でしたので、出発を11時に遅らせて開催しました。

バスは12時頃到着し、12時半からお弁当を食べました。感染防止のため、前後左右の間隔を開け、正面を向いての食事ではありませんでしたが、とんかつ弁当をおいしくいただきました。



午後のプログラムは「切り絵」です。用意されている型紙から好きなものを選び、「型紙」と「黒の色用紙」を重ねた状態でデザインカッターを使って切り抜いていきます。



2枚重ねのため、かなりの力が必要でした。全員が、無言で作業に夢中になっていたのが、研修室は“し〜ん”としていました。この集中力が、日々の授業でも続くことを期待しています。



完成した作品を上上げて記念写真を撮りました。トトロを作った人が多かったようです。せっかく苦労して使った作品ですので、ぜひ家の中に飾ってほしいですね。

切り絵が終わったら、レトルトカレー作りに挑戦しました。「え?レトルトカレー?」と思われるかもしれませんが、レトルトカレーを温めるために、薪を割ってかまどで火をおこし、大鍋でお湯を沸かす作業を班ごとにやるのは大変です。ほとんどの生徒はナタを使っての薪割は初めてです。慣れるまでは恐る恐るやっていたのですが、後半では要領よくできるようになりました。



部屋は8人部屋を4人で利用。ベッドを互い違いに使うことで、コロナ対策をしました。就寝時間は午後10時。ほとんどの生徒が10時過ぎには眠りにつき、騒ぐ人はいませんでした。その分、朝が早く目覚めたようで、5時にはザワザワと音がし始め、先生から指導を受けた人もいたようです。



2日目は3種類のニュースポーツに挑戦しました。

- ①ガガ(囲いの中で転がすドッジボール)
 - ②パタンク(ボールを円に向けて投げて競うゲーム)
 - ③RDチャレンジ(ドッジビーでするストラックアウト)
- の3種類でした。



この2日間で、友達と協力する力が育ったように思います。一人の欠席者もなく、全員が参加できたことも何よりうれしく感じました。明日からの学校生活に、今回の体験を生かして行ってほしいと思います。